

復活にしいいろ日記

にしいいろ日記が帰ってきました。
題して【復活にしいいろ日記】
多くの方から再開を願う声をいただきました。
ありがとうございました！



12月4日（木）No. 271 今日の【にしいいろ】は、こちら！
今日は、かわいい1年生と義士探検に行ってきました。風の強い、
とても寒い日でしたが、子どもたちは何でも楽しく、元気に行ってきました！
今日は、その様子をお伝えします^^



まずは、息継ぎ井戸から・・子どもたちは、からくり時計を見たかったようですが、調整中という張り紙が(--)赤穂市さん、早めに調整をお願いします。でも、井戸で気分を変えてくれました(^^;;

昔は、銀行と銀行の間にあったんよ！と教えてあげると「・・・」
いらん情報でした^~何でも触って確認する1年生でした！にしいろ！



続いて花岳寺へ！何でも触って確認中^^興味津々の1年生です！
にしいろ！



四十七士のお墓に手を合わせてきました。何してもかわいいですね^^にしいろ！



続いて訪れたのが大石神社！まずは、2礼2拍手1礼の作法で、手を合わせてきました。にしいろ！



大石神社の方に質問して、答えてもらっているところ。ちょっと難しい話でしたね・・何もなく、話だけでは退屈しちゃいますね^^それも1年生！にしいろ！



お弁当食べてエネルギー補給したら、ハイ！この笑顔^^きやわいい～～にしいろ！

今度は14日の義士祭で行くかな？もし行ったら、ここはね～つて教えてあげてね^^今週は早いね～寒いけどがんばろう！